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4/8　令和4年度 小信中島連区地域づくり協議会 総会開催

　4月8日（金）、小信中島公民館で当連区地域づくり協議会の令和4年度総会が

開催されました。新型コロナウィルス感染予防のため、３つの密を避けて短時間

での会議となりました。

　岩田会長の議事進行のもと、令和3年度の事業報告・会計報告、新年度の役

員選任、そして令和4年度事業計画・収支予算案が審議され、満場一致で承認

されました。

【令和4年度地域づくり協議会役員紹介】 （敬称略）

会　長 　岩田　　均　（前連区長） 会　計 　岩田　一郎（元ブロック長）

副会長 　青山　和裕　（公民館館長） 監　事 　奥村　清和（元副連区長）

副会長 　筧　　治憲　（老人クラブ連合会会長） 部会長

理　事 　市川　　忠　（消防団小信中島分団長） 　生活安全 　岩田　伸康（自主防災会連絡協議会責任者）

理　事 　大河内つぎ代（女性の会） 　福　　祉 　巖野　高明（社会福祉協議会小信中島支会長）

理　事 　川合　　一　（副連区長） 　生涯学習 　佐藤　　弘（公民館副館長）

理　事 　川尻　凉子　（民生児童委員協議会） 　広報広聴 　筧　　賢吾（民生児童委員協議会会長）

理　事 　平松　悦子　（小学校運営協議会） 顧　問 　則竹　安郎（市議会議員）

書　記 　松村　　徹　（元副連区長） 顧　問 　大津乃里予（市議会議員・児童育成協議会会長）

　★ 上記の地域づくり協議会総会で、「小信中島連区登下校ボランティアの会」の発足が

　　報告されました。以下に紹介文をお知らせします。

　　小学校に通う児童は、通学団を編成して指定された通学路を通って登下校し

ており、PTAの他に地域の有志がボランティアで安全指導をおこなっていますが、

高齢化などで地域ボランティアの人数が減ってきて、通学路の安全確保が不十分

な状況にありました。文科省では安心・安全な登下校の実現に向けて、児童の保

護者だけでなく地域ぐるみの見守り活動を推奨しています。

　今まで小学校に地域ボランティアの確保を任せてきましたが、地域の子どもたち

が安心して通学できるよう地域づくり協議会が中心となって、「登下校見守りボラン

ティアの会」を編成して継続的に確保する体制を作ることになりました。昨秋ボラン

ティアを募集したところ新しく7名の参加があり、総勢19名での発足になりました。

　地域のみなさん、自宅近くの通学路を児童が通るときには、温かい目で見守って

いただくようお願いします。また、あらたに協力していただける方は、小信中島公民

館（℡６２-5150）内 地域づくり協議会事務局までお知らせください。

　　【第１２１号】

みんなでつくろう地域の和

登下校見守りボランティア



 3/25　令和3年度　小信中島公民館　役員総会開催　

　3月25日（金）、令和3年度小信中島公民館役員総会が、参加者を縮

少する形で開催されました。令和3年度の公民館事業は、市民体育祭を

はじめほとんどが中止となりましたが、今年度はコロナ禍の状況を配慮

しながら例年通りの事業計画が提案されました。5月15日には、3年ぶり

に市民体育祭が、午前中開催と時間を短くして開催されることになりまし

た。

　4/9　児童育成協議会が　KYT（危険予知訓練）講習

　3年ぶりとなる親子で参加するKTY講習会を、感染防止対策のも

とで実施しました。

　「小学校からの下校中、どんな危険がかくれているか」

　このテーマについて、複数グループに分かれてイラストシートを

を見ながら話し合いました。

　みんなで危険を発見し、対策を考え、それぞれグループで発表

を行いました。

　子どもの視点とおとなの視点はちがうもので、新たな発見もあり

ました。

小信中島女性の会からのお知らせ

　今年度の開催講座は、3月の町内回覧でお知らせし、申し込みは4月22日に受け付けました。

ただ、7月15日（金）開催の手芸教室の申し込みがまだの方は、5月27日（金）午前まで受付ます

ので、公民館まで申し込んでください。

　【　5月　連区の行事　】
★13日（金）社会福祉協議会小信中島支会総会　午後3時~　尾西庁舎6F

★15日（日）小信中島連区市民体育祭　午前8時30分~　小信中島小学校

★27日（金）女性の会　ゴキブリ団子作り　午前10時~　公民館

長年公民館事業につくされた方へ感謝状が送られました。


